
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
         

ロータリーに輝きを                       寛容の心で、 

                 Light Up Rotary                          ロータリーの輪を広げよう 
 

国際ロータリー会長 ゲイリー C. K. ホァン  2014～2015         富津中央ＲＣ会長 若鍋 武良 
  国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 

RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 
 

〒293-0042 富津市小久保２８６８ 
さゞ波館  Sazanami-kan 
2868 Kokubo Futtsu-shi Chiba-ken,  
Zip code 293-0042 
Tel.0439-65-3373  Fax.0439-65-3304 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 

 

№２３９５ 第４６回例会 ２０１５．６．１１ 曇

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：渡辺 務 SAA 

ソング：我等の生業 

お客様：野村進一 第４分区ガバナー補佐 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今日は。お客様を紹介します。ガバナー

補佐の野村進一様です。１年間ご苦労様でした。

後ほどご挨拶を頂きます。 

ロータリー関連の話をします。『点鐘』です。 

日本のロータリークラブは点鐘で始まり、点鐘で

終わります。田中毅氏の『炉辺談話』では、「世界各

地の例会では、開・閉会の際点鐘するのは珍しい。

例会は、国やクラブによってかなり違う。ヨーロッパ

や東南アジアでは、何時に始まって何時に終わる

のかさっぱりわからない例会も珍しくない。アメリカ

では点鐘を鳴らすクラブもありますが、法廷やオー

クションで使う木槌で木の板をコンコン鳴らす光景

をよく見ます。」と書かれてあります。富津市と姉妹

都市カールスバッド市のハイヌーンＲＣでは木槌を

使って開会を宣言しておりました。先日訪問した嘉

義南区ＲＣでは、「開会・閉会の点鐘」はプログラム

に載っていました。台湾では、点鐘しているようで

す。 

前述の『炉辺談話』によりますと、「点鐘の始まり

は大航海時代（１５世紀から１７世紀前半）の慣習に

従っているようです。帆船時代の船乗りは４時間ご

との交代勤務で、３０分ごとに手点鐘し時間を知ら

せました。」 

点鐘の習慣が、いつどこで始まったかは、文献を

探しても解らないようです。 

ロータリークラブの点鐘が大航海時代の習慣に

由来しているとなると、時間を告げるのが目的だっ

たはずです。例会が終わった時に鐘を鳴らすので

はなく、時間を守って閉会を知らせるものです。特

に時給が何万円もするロータリアンにとって、まさに

“時は金（鐘）なり”です。（『ロータリーのこぼれ話』

より） 
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幹事報告 

原田雅式 幹事 

 

ガバナー事務所より、今年２月２１日から２２日に

開催された地区大会の DVD が届いております。

（今年は記念誌に替え DVD）希望者があれば貸し

出し、又、機会をみて紹介したいと思います。 

 

委員会報告 

事務局員の件 

千葉一利 次年度会長 

 

村田さんの後任事務局員として、千種新田在住

で千葉会員の現職小学校長時代の部下教員であ

った、藤江みどり氏を推薦し、全会員の賛成を得て

決定した。 

続いて紹介者の榎本会員より藤江氏の略歴紹介

と、来期第一例会よりの勤務、６月２５日の最終例

会への出席についていかがかと話があり、二案とも

そのまま可決された。 

 

 

ゴルフ会案内 

三井 進 ゴルフ会会長 

 

次回例会（６/１８）終了後、鹿野山浅間クラブで、

月例会を行います。奮って多数参加してください。 

また、６月２７、２８日に佛母寺にて座禅会があり

ますので、関心のある方はお申し出ください。 

 

卓話 

2014-15 年度第４分区ガバナー補佐を振り返って 

野村進一 第４分区ガバナー補佐 

 

富津中央ＲＣの皆様、こんにちは。ガバナー補佐

の野村です。昨年の７月から新しい宇佐見年度が

始まり、あっという間に一年が終わろうとしています。

第４分区の皆様には、会長．幹事のリーダーシップ

の下、それぞれのクラブで事業計画の遂行が着実

に行われているものと感謝申し上げます。私もガバ

ナーの方針にしたがつていろいろな行事に参加さ

せて頂き、職業奉仕を通じて会員の皆様とのふれ

合いと沢山の良い思い出ができました。 

年度当初２０１４－１５年度ＲＩ会長ゲイリーＣ．Ｋ．

ホァン氏は、ロータリーの奉仕を人々と分かち合い、

クラブをより強力なものとし、地域社会でロータリー

の存在感を高めることで、「ロータリーに輝きを」テ

ーマに掲げ、地区．宇佐見透ガバナーは、自らの

職業に於いて、プロの職業人としての信頼獲得を

常に携え、会員一人一人がロータリーの魅力を語



れる「原点回帰」を活動方針に示しました。そして

我々、第４分区はその方針に沿ってクラブごとに活

動し、地域性を踏まえながら、ガバナー補佐の役割

として以下のことを重点に推進していくことを掲げま

した。 

１．地区組織（ＤＬＰ）を理解し、会員増強について

は純増１名を達成します。 

これは、各クラブ各々の方法で取り組みます。 

２．広報公共イメージ活動を積極的に推進します。 

特に分区内８クラブの活動状況を取り纏め、メデ

ィアを通じて、地域社会の人々に知ってもらえる

「解りやすいロータリー」の広報をして行きたい。 

３．２０１４年１１月１１日（火）にかずさアカデミアホー

ルにてインターシティ．ミーティング（ＩＭ）を全員

参加で開催し、今年度の活動状況を確認し合

いながら、ロータリーデーを組み入れることなど

特色のある会合で活性化を図りたいと考えてい

ます。 

 

１．各クラブでの活動状況について。 

  ―― 内容割愛 ―― 

 

２．分区目標について 

  ―― 内容割愛 ―― 

 

３．感想 

イ．ＩＭを振り返って 

１１／１１のインターシティミーティングはお忙しい

中、沢山の会員の皆様のご参加を頂き誠に有難う

ございました。 

今年は初めての試みとして外部から地域に於い

て社会貢献活動を積極的に展開している皆様から

の取組み状況やその広報活動についてご意見を

頂き、併せてロータリー活動により一層のご理解を

深めていただく為にパネルディスカッションを行い、

明日のロータリーにつなげる会議を行いました。特

にプレゼンで青少年等による地域活動への取り組

みは素晴らしいものがあり、明日に繋がるものと確

信いたしました。又、基調講演では圡屋様から、

「商売繁盛はロータリーの基本」を教えられ、会場

の皆様と共に学び語り合える時間を持ち得たことは

大変な慶びであります。この様子は翌日の千葉テ

レビ放送のニュース番組でも放映されました。これ

もひとえに皆様のおかげと深く感謝いたしておりま

す。 

そして、その後行なわれました懇親会も沢山の

方々が残って下さり、親睦を深めることが出来まし

た。ありがとうございました。 

ロ．船橋南ロータリークラブ３５周年記念例会講演

から 

２月１８日に船橋南ＲＣ３５周年記念式典に出席

して、宇宙飛行士の山崎直子さんの記念講演を聴

講して感動を受けましたのでご報告いたします。 

 

―― 内容割愛 ―― 

 

今月を以てお役目を次期ガバナー補佐富津ＲＣ

の苅込恒様にバトンをつなぎます。 

１年間皆様のご協力に感謝いたします。そして本

当にありがとうございました。 
 

「富津市民花火大会」について 

原田雅式 会員 

 

平成２７年６月８日（月）富津市民花火大会実行

委員会の説明があり、下記の要領により実施するこ

とになりました。 

開 催 日：平成２７年７月２５日（土） 

       （雨天延期：７月２６日（日）） 

開催場所：布引海岸（海水浴場付近） 



プログラム：７：４５分〜８：３０分（正味３０分） 

主   催：富津市民花火大会実行委員会 

予    算：８５０万円（経費５５０万円） 

花    火：１，８００発 

ボランティア：１５０人 

後    援：富津市観光協会、商工会、富津市 

協力団体：４８団体 

 

＊費用は、市民からの協賛金（振込）による。 

WEB ページにて１万円以上は氏名を発表する。 

＊実行部隊長 （石綿礼敏氏）富津。 

＊総合企画 （猪瀬浩氏）イノセグループ 

その他 商工会青年部、木更津法人会青年部主導 

副会長：藤野商工会長、富津漁組、新富津漁組、

下州漁組、富津地区区長会、富津市建

設業組合、木更津法人会 

＊予算関係、寄付金８５０万円・・・ 

＊打ち上げ場所：布引海岸・・・地図参照 

＊駐車場：富津公演駐車場・・・ 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

＊野村進一様  訪問御礼 

＊原田雅式  卓話をさせて頂いて 

若鍋武良  ガバナー補佐をお迎えして 

金子光晴  卓話をさせて頂いて 

三枝一雄  ロータリー俳壇に入選を会長に

紹介されて 

＊＞1,000 円  合計 10,000 円 

 

出席報告 

金子光晴 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 27/24 20 4  83.33%

前回 27/25 17 8  68.00%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

俳壇     ― 女坂待春の土潤いて ― 

三枝一雄 会員 

若鍋会長よりロータリーの友６月号

俳壇の句が紹介され、三枝会員

の解説があった。 

 

 

エンターテインメント 

クロスワード・パズルを解いて、二重枠内の文字を

組み合わせて出来る言葉は？ 

ヒント：ロータリークラブの意志決定機関。 

 

ヨコのカギ 

1 富津中央ＲＣの今年度幹事の姓。 

5 他人に頼る気持ち。＿＿が強い。 

7 １秒間に地球を 7.5 周する。親の七＿＿。 

8 ロータリーの第一標語は、＿＿の奉仕。 

9 自由に見ること。名簿を＿＿する。 

 

タテのカギ 

1 世界最短の詩型。季語がある。 

2 １９４６年アメリカに設立された日本向け援助団体。

日系人浅野七之助氏が中心となった。 

3 ＿＿取締役。＿＿作。日本＿＿。 

4 千里の先が見える？ 

6 鹿の肩骨を焼いて吉凶を判定する。上代の占法

の一つ。 

8 病気、怪我などが治ること。 

 

 


